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      三面観音 

 穴原の南のはずれ、小麦峠に向かう道 

の途中に三面観音（みつつらかんのん） 

とよばれる三面の馬頭観音があります。 

 穴原の三面観音はやさしい顔の像で、 

宝暦３年（１７５３）に地元の人たちに 

よって建てられたもので、台座には「右 

ハ大ま々（おおまま）道 左ハ山道」と 

彫られており、道標にもなっています。 

 穴原は、片品・利根・足尾を結ぶ小さな脇街道でしたが、

会津からの物資も輸送された重要な場所でした。 

 小麦峠は、むかし子どもを背負ってこの峠を越えようとし

ていた旅人が、大風で背中の子どもをもぎ取られたことから

「こもぎ峠」ともよばれています。 

柿平の観音堂 

    柿平の観音堂の由緒は明らかではあり

ませんが、石造の十一面観音座像（写真左）

や阿弥陀仏などが祀られています。 

         お堂の前には、庚申塔やお地蔵様、しょ

うづか婆さんの石造物が並んでいます。 

         病気の時にこのしょうづか婆さんの口

に味噌を塗って願をかけると、病気が治る

と伝えられています。 
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 日本経佐藤群馬県委員会は６月２９日、山下よしき副

委員長（参議院議員）による演説会を前橋市で開き、利

根沼田からも大型バスで参加しました。 

 山下副委員長は、消費税に頼らない財源を示し、最低

賃金の引き上げや国保税の引き下げ、年金の年６万円の

底上げなどで、「くらしに希 

望がある新しい政治を市民と 

野党の共闘勝利と日本共産党 

の躍進でつくろう」との呼び 

かけ、会場からは大きな拍手 

が送られました。 

 市民と野党の共闘勝利で、くらしと平和を守る新しい

政治をつくろうと、市民と野党統一の斉藤あつこさんと

日本共産党の伊藤たつやさんがいっしょに６月２７日、      

街頭から訴えました。 

   斉藤あつこさんは、くらし  

と憲法を守ると決意を語り、

伊藤たつやさんは、くらしに

希望のある新しい政治に変え

ようと呼びかけました。 

 沼田市議会では、議会改革の一環としてインターネットでの議会中継に

ついて論議してきましたが、テラス沼田への議場移転後に実施することに

前議会で決まり、次の９月議会から試験的におこなうことになりました。 

 パソコンやタブレット、スマホで、 

市議会ホームページから視聴するこ 

とができる予定です。 

 中継だけではなく録画したものも 

視聴でき、議員の名前で検索すれば 

その議員の一般質問などを見ること 

もできるようになる予定です。 

（写真は５月の内覧会での議場） 

 大東議員は一般質問で、人口の減少、高齢化、地域コミュニティーの希

薄化などにより、役員選出や様々な活動が困難になってきていることから、

市と各行政区で地域の課題を解決する仕組みを作るよう求めました。 

 市長は地域の課題について、「人口減少や少子高齢化の進展、近隣住民の

疎遠化などによる、コミュニティーの衰退や地域活力の

低下が課題」との認識を示しました。 

         地域の課題解決にむけ市長は、「地域独自の住民自治や

地域の活性化などに取り組む、新たなまちづくり組織の

設置などについて研究したい」と答えました。 


